

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

Tahun :

2	0	2	2
---	---	---	---



Subbagian Humas dan TU Kalan

BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

Media : Radar Sampit  Halaman : 01

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Kompas	Kalteng Pos	Borneo News
Palangka Post	Tabengan	

# Torehkan Prestasi Gemilang, Kobar Raih WTP Delapan Kali Berturut-turut

**PANGKALAN BUN** - Di bawah kepemimpinan Bupati Hj Nurhidayah, Pemerintah Kabupaten Kotawaringin Barat kembali menorehkan prestasi gemilang. Bumi Marunting Batu Aji kembali meraih predikat Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atas LKPD Tahun 2021.

Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Kalimantan Tengah (Kalteng) Agus Priyono menyerahkan langsung laporan hasil pemeriksaan (LHP) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) tahun 2021 kepada 14 kepala daerah se Kalteng di Auditorium BPK Kalteng Palangka Raya, Jum'at (13/5).

Mendampingi Bupati Kotawaringin Barat Hj Nurhidayah Ketua DPRD Kobar Rusdi Ghozali, Sekda Kobar Suyanto, Kepala BPKAD Rohim Hidayat dan Inspektur Kabupaten Kobar.

Pemerintah Kabupaten Kobar telah berhasil meraih opini WTP dari BPK atas LKPD sejak tahun 2014 hingga 2021.

Terkait raihan ini Hj. Nurhidayah menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh jajarannya. Ia berharap jajarannya tetap memiliki komitmen untuk mempertahankan prestasi ini.

Dalam sambutannya mewakili seluruh kepala daerah, Hj. Nurhidayah menyampaikan jika inti dari pemeriksaan ini adalah untuk menjaga kepercayaan rakyat.

"Kepercayaan itu diperoleh dengan mempertanggungjawabkan setiap anggaran yang digunakan sesuai aturan dan untuk kepentingan rakyat," ujarnya.

Menurutnya penting bagi dirinya dan

jajarannya untuk menjaga komitmen terus meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

Raihan opini WTP dari BPK atas LKPD Kabupaten Kobar ini sekaligus menjadi prestasi tersendiri bagi Hj. Nurhidayah. Mengingat sejak masa pemerintahannya bersama Wakil Bupati Ahmadi Riansyah, Kobar meraih prestasi tertinggi dalam hal pelaporan LKPD yaitu opini WTP.

"Ini adalah bentuk komitmen kita dan saya berterima kasih kepada seluruh jajaran atas dukungannya," imbuhnya.

Kepala BPKAD Kabupaten Kobar, Rohim Hidayat menambahkan, dengan raihan opini WTP ke-8 kalinya berturut-turut dari BPK RI hendaknya jangan membuat berpuas diri.

Diharapkan seluruh SKPD harus menjaga komitmen bersama dalam peningkatan kinerja tata kelola keuangan, sehingga kualitas penyusunan laporan keuangan pemerintah daerah (LKPD) di tahun-tahun mendatang lebih baik lagi.

"Kepada seluruh SKPD kami sampaikan apresiasi dan ucapan terima atas dukungan dan kerjasama yang baik dalam pencapaian opini WTP atas LKPD yang ke-8 kalinya berturut-turut," harapnya.

Sementara itu Kabid Akuntansi BPKAD Kobar, Kadek Ari menyebut bahwa WTP ini diraih melalui proses kerja keras bersama. Karena pertanggungjawaban keuangan daerah dalam Laporan Keuangan telah sesuai dan mengacu

pada Standar Akuntansi Pemerintahan dengan menyajikan tujuh jenis laporan keuangan.

Penyusunan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) dalam masa pandemi Covid-19 memberikan tantangan tersendiri karena harus melakukan penerapan prokes ketat, sementara disatu sisi ada batasan waktu yang diamanatkan aturan.

"Dengan begitu perlu ada langkah yang ditempuh agar tetap dapat menyajikan LKPD tepat waktu, akurat, akuntabel diantaranya dengan mengoptimalkan media informasi dalam mendukung penyusunan LKPD serta melakukan koordinasi secara online," pungkasnya. (tyo/sla)